

Premiere im Oberhaus

Die Rollstuhlbasketballer des 1. FC Kaiserslautern starten am Samstag (19.30 Uhr, Trier-Arena) in das Abenteuer Bundesliga. Gleich zum Auftakt bekommen es die Rolling Devils dabei mit einem Hochkaräter zu tun. Die Trier Dolphins, Vierte der vergangenen Saison, empfangen die Lauterer.

Für FCK-Trainer Manfred Mikschy sind die Gastgeber klarer Favorit, zumal die Rolling Devils Personalsorgen plagen. Kai Frank fällt definitiv aus, hinter dem Einsatz von Serdar Antac, Markus Gmeinwieser und Paul Nikolaus stehen noch Fragezeichen. „Eventuell reisen wir nur zu siebt an, da wird es schwer, etwas zu holen.“ Positiv stimmt Mikschy die Vorbereitung. „Wir hatten ein straffes Programm, aber alle haben mitgezogen“. Jetzt gelte es, noch den endgültigen Feinschliff zu bekommen und die Spielsysteme zu verinnerlichen, so Mikschy, der die Seinen noch nicht ganz bei 100 Prozent sieht. „Das Spiel in Trier kommt für uns momentan wohl noch zu früh.“

Bereits am Samstagmorgen spielt die zweite Mannschaft ihren ersten Regionalligaspieltag. Ebenfalls in Trier sind Gastgeber Trier Dolphins II (10 Uhr) und Neuling RRR Wiesbaden II (12 Uhr) die Gegner. (omh)